
2023年　3月22日

学文中学校PTA本部発行

　ＰＴＡスローガン　　みんなわが子と思う　おもいやり　心豊かな　学文ＰＴＡ

活動報告と今後のPTA活動と学校行事の確認をしました。

・ 「トライやる・ウィーク」拡大推進委員会、各地区の青少年愛護協議会の定例会に出席しました。（会長・副会長）

・ PTA発行の印刷物を「ミマモルメ」でも配信していきます。

・ 西宮市PTA協議会、理事会に参加、各々報告を受けました。

　　今年度をもちまして、西宮市公立幼稚園13園が西宮市PTA協議会から脱退することになりました。

・　 西宮市学校給食検討委員会が開かれました。

　　卒業祝いメニューの提供が決定し、3月2日（木）に「ももゼリー」が追加されました。

　　４、５月は新１年生のために、人気の高いメニューや配膳をしやすい献立を考えています。

・ 卒業式にて、３年生担当の先生へ花束を贈りました。

・ 西同協PTA部 LINE報告会・意見交換会を行いました。

　　令和4年度後期活動報告、令和5年度PTA部の今後についての話し合いなどをしました。

※　西同協…西宮市人権・同和教育協議会

・ ３月　広報紙 「がくぶん　No.200」発行しました。

・ １２月、１月、2月パトロールをしました。

特にトラブルもなく、問題はありませんでした。

〈青少年愛護協議会〉

・ 定例会に出席しました。（小松地区・鳴北地区）

・ あいさつ運動を行いました。（小松地区）

・ １２月、１月、2月パトロールをしました。

・ 補導委員連絡会に出席しました。

・ あいさつ運動を行いました。（小松地区 ）

・ 3市合同会議に出席しました。（小松地区）

・ 青少年愛護協議会の定例会に出席しました。（小松地区・鳴北地区）

・ ２０２３年度の本部役員候補者が決まり、選考活動を終了しました。

ご協力ありがとうございました。

・ 2月8日（水）に新旧本部役員等顔合わせを行いました。
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◆　会長あいさつ　◆

寒い風の中にもあたたかな春の日差しを感じる今日この頃。

いつもＰＴＡ活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。

今年度は委員の皆さんご協力のもと、対面での会議、

合同学年ＰＴＡや卒業記念講演などを行うことができました。

学校で出会うと元気に挨拶してくれる子どもたちにほっこりしながら、

楽しく活動させていただきました。

委員の皆さん、保護者の皆さん、本当にありがとうございました。

■　制服・体操服等 の回収について　■

・ ご不要になった体操服、体育館シューズ、制服等がありましたら、

学校までお持ちください。

ー　受付場所　ー

・ 安全管理ボランティア（通称：門ボラさん　赤いジャンパーが目印です）

・ 購買部（月・火・金　8:1０～11:50）

・ 職員室（随時）

■　購買部からお知らせ　■ 4月から

・ 購買部で扱っている文房具等、一部の商品を値上げします。

・ OPEN時間が ８：１０ からになります。

・ 軽くて書きやすいと人気の軽ノートのお得な「5冊セット」を新たに販売します。

・ 「ミズノ」の通学靴（軽量・白）の取り扱いを始めます。

◎ 4月7日（金）　始業式からOPEN‼

新学期に必要なものがあればぜひご利用ください 。



■　2023年度　ＰＴＡ活動に関するアンケートについて　■

2月20日～24日に会員（保護者、教職員）を対象にアンケートを実施しました。

ご協力ありがとうございました。

アンケートから見えてきたことは…

　・　子供のためには協力したい

　・　困っている人のためになる活動は残してほしい

　・　今までの良い活動は残しながら、改善してほしい

　・　学校の様子がわかる活動は残してほしい

コロナ禍で目立った活動ができず、何をしているのか見えにくいこともあったと思いますが、

子供たちのためになる活動、学校と繋がれる活動は必要であると感じました。

ＰＴＡ活動の目的は、保護者と教職員が協力して学校生活を送る子供たちを支えることです。

できる人ができる範囲で、無理なく参加できる活動でありたいと思っています。

これらを踏まえ、来年度の活動を行っていきたいと思います。

2023年度の活動案については、５月配布予定の「PTA総会議案書」をご覧ください。

５月２日の「委員総会」で検討します。

1年間ありがとうございました
～委員の皆さんにご意見やご感想をいただきました～

部長にのみ負担がかかっている。

役割分担をしたほうが良い。
ＰＴＡの発行物などをミマモルメでも

流してほしい。

会議への参加が気がかりだったが

回数が少なく参加しやすかった。

オンラインでの共有で部会が

最低限で済むのがありがたかった。

選考委員の兼任が大変。

独立させてほしい。

学校に来ることで、

様子を知ることができて

よかった。

本部の負担が大きすぎると思います。

保健愛護部の活動量が

多いと感じる。

学校の様子はホームページに

詳しく載っているので、広報紙を

減らしてもよいのではないで

しょうか。

購買部があるので

制服等購入しやすい。

会議は同じ人だけでなく様々な人が

参加できる形もよいのではないかと

感じた。 先生方や他の委員さんと

コミュニケーションがとれ、

良かったです。

子供たちの活動に触れられて

よかった。

仕事をしながらでも活動できるよう

簡素化しているのでありがたい。

無理なく参加させてもらってます。

仕事や、介護、その他いろいろ、

忙しくて時間が取れない

という声もありました


